



## ‘Sin odios y sin venganza’, llama Xóchitl Gálvez

La senadora y excandidata presidencial, Xóchitl Gálvez, reconoció que el Poder Judicial debe mejorarse para servir a la sociedad, pero advirtió que estos cambios no deben ir encaminados a destruirlo.

Al asistir por primera vez a los Foros de Diálogo sobre la Reforma al Poder Judicial, que este martes se realizaron en Chiapas, la legisladora enfatizó en que está a favor, pero sin odio y sin venganza, sino teniendo como prioridad la justicia para las víctimas del delito.

“Creo en el diálogo como instrumento para hacer leyes y para llegar a la verdad, donde hay diálogo hay libertad y democracia. Donde solo hay monólogo hay engaño y autoritarismo; no estamos solamente discutiendo una reforma al Judicial, lo que se discute es la subsistencia de nuestro régimen democrático y la forma en que habremos de limitar el poder político”, advirtió.

Dijo que comparte con los congresistas del oficialismo la idea de mejorar el funcionamiento judicial en el país y que este sirva a la sociedad de manera efectiva.

Sin embargo, puntualizó que las propuestas del Ejecutivo federal no van en esa ruta, pues son reformas que modifican la esencia del diseño constitucional.

“Lo que está en riesgo son los diques que protegen los derechos de los ciudadanos ante el poder; en décadas pasadas hemos sido testigos de lo que sucede cuando el poder público se ejerce sin restricciones”. **/JORGEX.LÓPEZ**